

六翔の軌跡



令和8年1月30日
大阪市立三津屋小学校
第6学年 学年便り
2月号

ラスト2か月！

新しい年がスタートして、早くも1か月が経ちました。子どもたちは、冬休みモードから、すぐに学習モードへと切り替わり、学習に、運動にがんばっています。昨年末から学年でもインフルエンザが流行り、心配しましたが、少し落ち着いたようです。とはいえ、まだまだ流行の時期なので、ご家庭でも十分お気を付けください。さて、2月は最後の学習参観・懇談会があります。子どもたちの成長した姿を是非ご覧ください。

小学校最後の日まで、残りわずかとなりました。担任一同も、より一層気を引き締めて取り組んでいきたいと思います。保護者の皆様には、引き続き、ご理解、ご協力をよろしくお願ひします。

お知らせ

☆2月18日（水）学習参観・学年懇談会

小学校最後の学習参観です。5時間目に講堂で行います。また、参観後には小学校最後の懇談会があります。是非ご出席ください。懇談会は、学年合同で行います。

※参観も、懇談会もスリッパ（上履き）が必須です。必ずご用意くださるようお願いいたします。

☆2月27日（金）図書室使用終了

この日までに図書で借りた本を全て必ず返却します。万が一ご家庭に学校図書館の本がある場合（去年までに借りたものなど）は、速やかに担任までご連絡ください。毎年、100冊前後の本が紛失しております。速やかな返却にご協力ください。

○インフルエンザが流行する季節です。ご家庭でも、手洗い・うがいの励行をお願いします。

○日が沈むのが早くなっています。暗くなる前に家に帰る様に声かけをお願いします。

○卒業式に向けて、黄帽子、標準服がそろいうように、ご確認をお願いします。

※標準服のボタンが取れている児童が何人か見受けられます。今一度ご確認いただき、修繕をお願いいたします。